

Petro marca la prioridad clave de Colombia para el 2024

Image not found or type unknown



**El presidente colombiano participa en el Foro Económico Mundial en la ciudad suiza de Davos.
Foto: AP**

La Habana, 17 ene (RHC) El Gobierno de Colombia trabajará este 2024 en lograr la transición de las economías ilícitas en los territorios "**excluidos**" hacia oportunidades legales en el país, declaró el presidente Gustavo Petro este miércoles durante su intervención en el Foro Económico Mundial, celebrado en la ciudad suiza de Davos.

*"Esa transformación me parece que es la clave en este año", señaló, afirmando que la economía ilegal es el "**producto**" de la fallida política de drogas mundial, "*derivada de EE.UU.*", que ha llevado a "**buena parte**" de los países latinoamericanos a "*una crisis en la coherencia misma de su sociedad y de su democracia*".*

Según el mandatario, la economía ilícita, por su parte, deriva del problema de la inequidad territorial.

"Colombia es un país que se fragmenta territorialmente en regiones muy diversas unas de otras. Y parte de ese territorio, de esas regiones, son regiones excluidas desde hace siglos",

La solución de dichas cuestiones ayudará a resolver los dos problemas "**fundamentales**" que afronta el país, que son la violencia y la desigualdad social, defendió Petro, agregando que, si bien esos problemas no se pueden resolver en un año, al ser "un proceso largo", el Gobierno quiere "en este año poner el país sobre unos rieles de pacificación y por tanto de equidad que puedan ser irreversibles". (Fuente: Rusia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/344683-petro-marca-la-prioridad-clave-de-colombia-para-el-2024>



Radio Habana Cuba